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Verkehrsberuhigung Marienstraße

Anfrage an die Verwaltung:
Welche Möglichkeiten gibt es zur Verkehrsberuhigung in der Marienstraße und wie 
man die Lücken zwischen den parkenden Autos vergrößern kann, so dass auch LKW 
eine Möglichkeit haben die Straße gefahrfrei zu passieren.
Den Stadtvertretern ist bekannt, dass es sich hierbei um eine Landesstraße handelt, 
doch wollen Sie den jetzigen Umstand ändern.
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